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Dans le présent catalogue, il y a des éléments interactifs,  
indiqués par le pictogramme ci-dessous.

Éléments interactifs

There are pages with interactive elements in this 
catalogue indicated by the icon below.

Interactive elements

line



Voici Tepee : un système modulaire composé de canapés, de cloisons de séparation et de tables. Une gamme 
qui s'adapte à n'importe quel espace, en lui  conférant un caractère chaleureux et fonctionnel.

Un coin pour le café du matin, une salle d'attente, une zone de détente ou de concentration, ou peut-être  
un espace pour le travail individuel ? Décidez vous-même à quel niveau accéder et comment aménager  

votre environnement de travail.

Meet Tepee - a modular system consisting of sofas, office walls and tables. 
A line that will work in any space, providing a cosiness and functional character.

A corner for your morning coffee, waiting room, relax or concentration area, 
or perhaps a space for individual work? Decide for yourself on which level will 

you go and what way do you want to arrange your work environment.

Everything 
you need



« Les bureaux sont désormais nomades, et les entreprises le sont aussi. Elles louent des bâtiments,  
elles ne les achètent plus, et elles ne veulent pas investir dans l'infrastructure immobilière. Elles veulent pouvoir 

placer leur produit ou leur environnement de travail dans un bureau, ensuite utiliser cet espace en fonction  
de leurs besoins et, si l‘entreprise souhaite déménager, elle peut le faire facilement. Le mobilier doit donc être 

flexible et facile à déplacer d'un bureau à l'autre, voire être reconfigurables dans cet espace. Les produits font donc 
partie de l'environnement, et leur caractère définit des pièces ou des espaces dans les environnements de travail. »

„The office is now in a nomadic state and corporations are also nomadic. They rent 
buildings – they don’t purchase them any more, and they don’t want to invest in the 
infrastructure of the buildings. They want to be able to place their product or work 
environment into an office, so the company can then utilise that office space and, if 

that company wants to move, it can do so easily. So the furniture or furniture products 
must be loose and easy to move from one office to another, or even be reconfigurable 

within that space. The product is very much an environmental thing. We are defining 
rooms or spaces and work environments with all the furniture we make."

Hilary Birkbeck, Tepee Designer

Design



Avec Tepee, faites passer vos besoins au niveau supérieur

Go to the next 
level of your 
needs with 
Tepee

 

 



Finishes: Synergy LDS73, RAL 9005 Jet black, 1.007 Beech, DD Black

Basic solutions
Take care of yourself in the simplest way

Le design de Tepee parle de lui-même. La simplicité des éléments individuels associée au confort  
des assises  constitue un complément fonctionnel aux salles d'attente et aux cantines.

Tepee design speaks for itself. The simplicity of the individual elements combined with  
the comfortable seat offer a functional complement to waiting rooms and canteens.



Finishes: Synergy LDS73, LDS74, RAL 9016 Traffic white, 1.007 Beech



Finishes: Synergy LDS32, FC02, RAL 9016 Traffic white, 1.007 Beech, CA White

Cosy area
Your moment to regenerate

Les éléments de structure en bois, les panneaux en feutre et le design unique des canapés créent  
une atmosphère conviviale et chaleureuse. Un endroit privé et sécurisé pour  se reposer et récupérer.

Wooden structural elements, panels made of felt and the unique design of the sofas 
create a friendly, homely atmosphere. A safe, private place to rest and regenerate.



Finishes: Blazer CUZ47, FC02, RAL 9016 Traffic white, 1.007 Beech, CA White



Les panneaux en feutre de Tepee sont fabriqués à 100% à partir de matériaux  
recyclés. Le feutre gris clair est réalisé à partir de bouteilles PET transparentes 

retirées de la  circulation, tandis que les panneaux en feutre gris foncé proviennent 
d'un mélange de bouteilles PET de différentes couleurs.

Tepee felt panels are made from 100% recycled materials. The light-grey felt
is made from transparent PET bottles whose circulation has been reduced,

while the dark felt panels come from a mix-coloured PET bottles.



Là où les interactions se nouent, il faut un soutien particulier. La gamme Tepee permet 
de nombreuses configurations et réaménagements afin que vous puissiez créer l’espace 

de réunion idéal, facile à modifier en cas de besoin.

Build, connect, improve…
Where interactions are born, special support is needed. The Tepee line enables 

 many configurations and rearrangements so you can create the perfect 
meeting place that is easy to modify when the need arises in the future.

Finishes: Blazer CUZ1E, CUZ30, FC02, RAL 9005 Jet black, 1.043 Black, CA White



Finishes: Blazer CUZ1E, RAL 9016 Traffic white, 1.007 Beech, CA White



Finishes: FC02, RAL 9016 Traffic white, BI White, 1.007 Beech

Le besoin d'intimité, les spécificités d'un poste de travail  particulier ou la nécessité d'aménager  
un espace qui n'est pas toujours sur mesure. Tepee est la solution optimale dans tous ces cas. Les cloisons 
peuvent être utilisées pour créer des zones isolées pour le travail individuel ou pour séparer et aménager 

des mini-pièces. Un bureau bien conçu offre un  véritable soutien au développement de ses employés.

Divide or combine
Work the way you like

The need of privacy, the specifics of a particular workstation or the necessity to arrange 
a space that is not always tailor-made. Tepee is the perfect solution in every case. The 

walls can be used to create quiet zones for individual work or to section off and arrange 
mini-spaces. A well-designed office offers real support for employee development.



Finishes: FC02, RAL 9016 Traffic white, BI White, 1.007 Beech



Tepee est en grande partie une association de matériaux naturels. La partie inférieure des pieds,  
le cadre de la table et les connecteurs de panneaux sont en bois, tandis que les finitions des canapés  

et des fauteuils sont principalement des matériaux à base de laine.

Tepee is largely a combination of natural materials. The lower part of the legs, 
the table frame and the panel connectors are made of wood, while the 

finishes of the sofas and lounge chairs are mainly woolen materials.



largeur

width
1500 mm

hauteur  
de module  
avec panneau

module 
height 
with panel
1586 mm

profondeur

depth  
750 mm

module height
840 mm hauteur d’assise

seat height
420 mm

largeur

width
750 mm

hauteur de module

profondeur

depth  
750 mm
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Overview



Sample
configurations
Exemples de configurations



Finishes: Blazer CUZ31, RAL 9016 Traffic white, 1.007 Beech
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Nowy Styl sp. z o.o. reserves the right to change the 
constructional features and finishes of products. 
| Nowy Styl sp. z o.o. se réserve le droit de modifier  

les caractéristiques de construction et les finitions  
de ses produits. 

Note: Colours and patterns illustrated  
here may vary from the originals. 
| Attention : Les coloris réels peuvent légèrement  

différer des coloris présents dans ce document. 

Presented products available in accordance  
with the market offer. 
| La disponibilité de produits selon l’offre  

du marché correspondant. 
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Complete information on the production and distribution 
model in the various markets can be found here.

| �Vous trouverez ici des informations détaillées  
�sur le modèle de production et de distribution 
dans chaque marché:

Scan for more 
information
about line:
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